

Más de \$1.900 millones serán destinados a proyectos de infraestructura escolar en la región de Valparaíso

En el liceo Politécnico de Quintero, la seremi de Educación, Romina Maragaño, dio a conocer los primeros 13 proyectos de habilitación y reparación de infraestructura escolar de la región, destinados a resolver deterioros que pongan en riesgo la trayectoria escolar y formación integral de niños, niñas y adolescentes.

El costo total de la inversión hasta el momento es de \$1.932.403.679, lo que permitirá reparar instalaciones sanitarias y eléctricas, generar condiciones de habitabilidad y de seguridad, además de mejoras en el sistema de agua potable y la posibilidad de ampliar cupos para el Sistema de Admisión Escolar, beneficiando a casi 4 mil estudiantes.

#### Anuncio Patrocinado

Estos proyectos forman parte del Plan Nacional de Infraestructura, eje de la Política de Reactivación Educativa Integral “Seamos Comunidad”, que busca impulsar una respuesta integral y estratégica hacia la comunidad escolar en cinco áreas prioritarias: bienestar y convivencia, fortalecimiento y reactivación de aprendizajes, trayectorias educativas, transformación digital e infraestructura.

En la ocasión, la seremi señaló que “hoy día hicimos el lanzamiento regional de los proyectos de emergencia que comienzan a ejecutarse este año en el marco de la política Seamos Comunidad de reactivación escolar que busca mejorar condiciones de infraestructura, aprendizajes, elementos socioemocionales y uno de los ejes es la emergencia en infraestructura, aspectos que son necesarios y urgentes de resolver en las escuelas y que tenemos que dar respuesta desde ya, en una coordinación con los sostenedores, municipios con los que se trabajó de manera articulada en los proyectos”. Agregó que “hoy día realizamos el lanzamiento regional, particularmente en el Liceo Politécnico de Quintero que es uno de los proyecto más grandes con cerca de \$280 millones que va en directo beneficio de los estudiantes con mejoras en salas de clases, instalaciones eléctricas que son fundamentales y básicas para poder funcionar. En la región son cerca de 13 proyectos y esperamos que sean más, porque aún hay en evaluación”.

Más de \$1.900 millones serán destinados a proyectos de infraestructura escolar en la región de Valparaíso

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, la Jefa de Educación Municipal de Quintero, Edith Varas, en su calidad de sostenedor del liceo Politécnico de Quintero comentó que “este liceo es de la década de los sesenta y no ha tenido cambios significativos, por lo tanto estos \$282 millones vienen realmente a mejorar todo lo que es infraestructura en techumbres, en sistemas eléctricos, en las ventanas y mejoramientos en los baños, por lo tanto nuestros alumnos serán los más beneficiados”. Destacó también “la labor desde la Seremi de Educación y su Departamento de Planificación que fueron los que apoyaron y dieron las orientaciones para ganar este proyecto. Hoy día vemos con orgullo y satisfacción que vamos a poder licitar este proyecto y tenerlo listo en marzo ya que el liceo ha crecido enormemente en su matrícula y no tenemos los espacios para que nuestros alumnos puedan estar cómodos en el liceo”.

Con la ejecución del proyecto, esta comunidad educativa podrá ver mejoras sustanciales en su establecimiento, ya que los recursos se destinarán a la reparación de baños, camarines, sala CRA y techumbres, reposición de ventanas y de su sistema eléctrico, y habilitación de sala de clases en el segundo piso.

La directora del Liceo Politécnico, Angélica Venegas, agradeció “la sintonía que hay desde la Seremi con el Departamento de Educación Municipal en el sentido de hacer comunidad y ser comunidad es implementar los espacios en las mejores condiciones y dignas para nuestros estudiantes que son los más importante en este ejercicio que es la Educación, por

Más de \$1.900 millones serán destinados a proyectos de infraestructura escolar en la región de Valparaíso

lo tanto hoy la comunidad está con una alegría enorme. Hace muchos que no teníamos conocimiento de una inversión de tal envergadura y que va a significar la mejora de los aprendizajes de los estudiantes en su formación integral".

Los otros establecimientos beneficiados con proyectos de reparación de emergencia son las escuelas Adriana Riquelme Bórquez, de Hijuelas; La Viña, de Cabildo; María Isabel de Brown, de Calle Larga; Hno. Fernando de la Fuente, de San Esteban; Poza Verde, de La Ligua; Ignacio Carrera Pinto, de Los Andes; María Alonso Chacón, de La Cruz; Pedro Aguirre Cerda, de Calle Larga; escuela Rural de Pullally, de Papudo; colegio Valle de Quillota, de Quillota; el liceo Guillermo Gronemeyer, de Quilpué y el colegio General Velásquez Bórquez, de Puchuncaví.

y tú, ¿qué opinas?